



Sie befinden sich hier: [Startseite](#) > **Scharf unterzeichnet Beitrittserklärung: "Die Umwelt-Akademie e.V." wird neuer Partner der Bayerischen Klima-Allianz**

Scharf unterzeichnet Beitrittserklärung: "Die Umwelt-Akademie e.V." wird neuer Partner der Bayerischen Klima-Allianz

9. Mai 2016

Mit „Die Umwelt-Akademie e.V.“ (DUA) gewinnt die Bayerische Staatsregierung den 37. Partner für die Bayerische Klima-Allianz. Ziel der Zusammenarbeit mit gesellschaftlichen Akteuren in Bayern ist es, das Bewusstsein für den Klimaschutz zu stärken.

Die **Bayerische Umweltministerin Ulrike Scharf**, DUA-Vorstandsvorsitzender **Paul Greineder** und **Dr. Helmut Paschlau**, Vorstand der DUA, unterzeichnen die Beitrittserklärung zur Bayerischen Klima-Allianz im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Mutbürger für die Energiewende“ am

Mittwoch, 11. Mai 2016, 19 Uhr,

Donner & Reuschel AG, 1.OG,

Friedrichstraße 15, 80801 München.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/9214-2204 oder per E-Mail an pressestelle@stmuv.bayern.de wird gebeten.

[Pressemitteilung auf der Seite des Herausgebers](#)

[Inhalt](#)

[Datenschutz](#)

[Impressum](#)

[Barrierefreiheit](#)

